

Le départ de Michèle

A la fin du mois de septembre, Michèle, l'aide maternelle, est partie à la retraite.

On lui a offert un joli bouquet pour la remercier de tout ce qu'elle a fait pour nous :

nous réconforter le matin, nous aider pendant les activités, mettre nos blouses, nos casques, nos vêtements, nous accompagner au vélo, ranger la classe, être là, à chaque instant auprès de nous. Alors pour tout ça, on lui dit un grand

Merci !



Ateliers lecture

Tous les lundis, avec les CP-CE1 nous allons au parc.

D'abord, nous nous amusons aux jeux.



Puis, ils nous lisent des histoires qu'ils ont préparées, sur les formes et les couleurs. On aime bien car ils sont très gentils.

On partage plein de choses avec eux.



Mais maintenant, il fait trop froid, alors les grands de CE1 viennent lire dans notre classe sous forme de petits ateliers qui tournent au fil des lectures.